
アンケートにお答え下さり
ありがとうございました

皆様からいただいたご意見・ご感想を議会活動に活かしてまいります。

＜傍聴アンケート＞

＜ハガキアンケート＞

鳩山町議会Ｑ＆Ａ

○多くの提出議案があり、理解不可能なものもあった。
○ 手話言語条例の制定にあたり、初めて議会に手話通訳をつけていただき、あり

がとうございました。
○ 手話言語条例の具体策が、今後どのようになるのか、答弁ではよく分かりませ

んでした。
○手話言語条例を議員の皆様が受け入れて下さって本当に良かった。
○ 私は歳がいくつになっても町のことは気になります。これからも生きている限

り、関心を持ち続けたいと思います。
○ ニュータウン点字ブロックが歩道にでき、利用する人もなく、歩くのにつまづ

き、必要性に疑問を感じます。これも議会で決まったのか不思議です。
○町の職員の長がすべて男性なのに驚いた。
○ 町が絡む企画での参加者（町役場・議員）が少なすぎる。当事者との会話の機

会が少ない。
○質問事項が重複することが多く、事前調整が感じられない。
○一般論が多く、地元ならではの簡潔な応答が皆無。
○ 議会とのやりとりながら、やる気が考えられず、もっと足を運んだ気持ちを考

え、それに見合った持ち帰るものを望む。
○議論が毎年、同じ結果で言い訳だらけで情けない。
○好企画でも成功事例がないのは、どこに原因があるのか。
○月 1 回の議員全員参加の交流会を。

○ 薄い字（数字）が読みにくくなる年齢、ホームページで拡大して読んでいます。
ペーパーレスいいねっ！　地球にやさしい。

○ 高野倉自然公園　来客者が多い時は、椅子に座れなくて困っている人がいる。
ベンチを設置して欲しい。

Q議会って何やってるの？
A年に 4 回議会があります。
　 条例に関することや予算・決算など

が議会で審議されます。法律・行政
用語が飛び交うので　難しいと感じ
るかもしれません。で
もすべて毎日の暮らし
と結びついています。

Q�一般質問の内容が重複するけれ
ど、事前調整しないの？
A�事前調整はしません。同じ項目で

も、議員によって切り口や考え方、
提案内容が異なるからです。

Q�議員の仕事ってな～に？
A�議会の時だけでなく、日常的に町

政について考え学んでいます。何
よりも町民の皆様の声を伺うこと
が、大切な仕事ですね。

今回は初めて傍聴された方がたくさんおられ
ました。議会ってむ・ず・か・し・いという感
想がたくさんありましたので、少し解説です。
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